
 
פֿ  

Ṍ ệ ḵṌ 

31 ể  



פֿ  Ṍ ệ ḵṌ 

[ ךּ ]  
 ︣ Ṅ ︣ ︣Ḯ 
שּ︡  ḭ ḭּף ףּ ךּ שּ  Ḯךּאל
 ḭ פֿ ךּ וֹ ︣Ḯ 
 

Ẋֿפ ךּ וֹ  
  ṕ פּ וֹ ḱ Ṗ 
 

Ẋ ךּ  
  ḱ ḭפּ ḱ ḭ

ךּ ṕẑ Ṗ ︡ ףּ ḭ ךּ
פֿ ךּ וֹ ︣Ḯ 

 

Ẋֿפ  
     12 ṕּל ệ Ṗ 
    3,700 ṕ ể Ṗ 
        
  ḱ  ︡ Ḯ ︡

ḭ ︢  

ṥ ︢ Ṧ 

 

 ḭ 26 ךּ ︡ ךּ ḭ

פֿ 14 Ṅ פֿ ︡ ︣Ḯ 
 

 Ṅ ︡ ḭ ṕ Ṗ

ḭקּ פּ ệ ṕ Ṗ

ḭ צּ ︡ ךּ כֿ כḭֿצּ︣ צּ ︡ ךּ

ệ ṡ Ṣ כֿ צּ ךּ ︣Ḯ 
 

 ︡ ךּ ךּ פֿ Ṅ ḭֿכ

לּ קּ ḭפּ וֹ שּ ḭ ךּ

קּ ︡ Ḯ ḭ Ṅ ṇ ךּ קּ ︡ Ḯ           

פֿ  ךּ ךּ Ṅ ḭֿכ ︡ בֿ ︣Ḯ 
 

צּ  Ṅ ḭ ︡ ךּ וֹ

ךּ ︣Ḯ 

 

 

                     31 ể  

  

 



פֿ  Ṍ ệ ḵṌ 

  
 

ṕ Ṗ 
פֿ ףּ   

 
 

ṕ Ṗ 
ẇ אל    
וֹ  ṇ ṇ 

ễ 

  
 

ṕ Ṗ 
ẇ אל     
 Ṍ ḱ ︡ Ṍ 

ệ 

  
 

ṕ Ṗ 
ẇ אל    
 ︡  ךּ

ỉ 

  
 

ṕ  Ṗפּ
ẇ לּ  אל      
ךּ  ḭ ￼ ︡  

ị 

  

 
ṕ  Ṗפּ

ẇ אל    
   

11  

  
ṕ Ṗ 

ẇ אל    
 ︡ שּ  

13  

 
 

( (פּ  
ẇ אל    
 ḵ 

15  

  
 

ṕ Ṗ 
ẇ אל    
צּ  ḭ ךּ ︣ 

17  

  
 

ṕ Ṗ 
ẇ ךּ  פֿ אל      
ךּ  פֿ U ṇ ︡ḭ ễ ḵ 

19  

  
 

ṕ Ṗ 
ẇ אל    
 ṇ ︡ וֹ︣ ḭּךּ︡ךּף שּ  

21  

  
ṕּק  Ṗכֿ

ẇ קּ  אל    כֿ  
 ︡ פּ Ḯ  בֿ

23  

  
 

ṕ Ṗ 
ẇ  ṇ אל      
פּ  נּ ḵ 

25  

   
ṕ Ṗ 

ẇ אל    
 ︡  ệ ︣ 

27  

  
 

ṕ Ṗ 
ẇ אל    
 ḭ פּ  

29  

ẑ 31 ṕ2019 Ṗ ︣Ḯ 
 

 
ṥ ּ︢שṦ 



פֿ  Ṍ ệ ḵṌ 

וֹ ṇ ṇ 

ḱ אל      

 24 ṕ2012 Ṗ 

  

 100  

פֿ  Ṯ Ệ ṯ 
30

ṕ29 Ṗ  
ẑ 

ṕ8 Ṗ 

ể  

Ễ ḱ קּ  וֹפּ

ḱ Ḯ Ḯ Ḯ שּ ךּ

נּ ḭ Ḯלּ ︡

ףּ ḭệ ︡ Ḯ 

ḱ קּ כֿ קּ נּ ḭ

ṕ Ṗ ︡ ṕ ḭ אל צּ Ṗ 

ễ / שּ Ṅ ṇ  

Ẋ Ẋ 
צּ   ︡ ︡ צּ קּ

ḭ40לּ 2 ṕ 200 Ṗ
︡ Ḯ60ךּ ḭ

6,000 ︡  Ḯךּ
 

Ẋ אל Ẋ 
ḱ ḭשּ טּ נּ

5 ךּ ḭ
נּ ךּ פּ ︣Ḯ 

ḱ 5 Ṅ צּ ︡ ךּ︣ ḭ
ךּ︡ טּ ḭ

כֿ ︣ קּ נּ ︣Ḯ 
ḱ ḭ ︣Ḯ

נּ כֿ ︡ רּ ḭ
צּ ￼קּ אל שּ

טּ ︣Ḯ 

אל    

אל כֿ  
︣ 



פֿ  Ṍ ệ ḵṌ 

Ệ אל כֿ ṇ  

 ךּ

 ךּ

 

ṥ Ṧ  

ể
 ṥ Ṧ  

 

 

 

ệ ṇ  

Ễ

 

ễ

 

Ệ

 

ṥ Ṧ  
ṇṕ

Ṗ  

5

 

פֿקּ  /   

 ỄṌễ Ḳ פּ ể ︡ ︡
Ḯ ּצ קּ כֿ קּ ︡ Ḯ 

 ễ Ḳ ︡ ṇ ḭ פּפּ ךּ
צּ אל ︡ Ḯ 

 Ệ Ḳ ︡ ︡ ṕ3 Ḯ 30 Ệ פּ
ṖḮ פּ נּ לּ Ḯךּ ḭ

וֹ כֿלּ ︣Ḯ 

 ệ Ḳ 30 ṕ Ṗ 2 ṕ Ṗ
ḭךּ ︡ Ḯ ︣ שּ ︢ ︣Ḯ 

ẑ ṕ10Ṍ11 ḭ3 Ṗ צּ ︡ כֿלּ
טּצּ ︣Ḯ שּ ︡ ︣Ḯ 

ṥ Ṧ  
30

Ễ  



פֿ  Ṍ ệ ḵṌ 

Ṍ ḱ ︡ Ṍ 

ḱ אל      

 26 ṕ2014 Ṗ 

  

 40  

פֿ  Ṯ ṯ 

ṕ37 Ṗ 

ể  

Ễ ḱ קּ  וֹפּ

ḱ Ḯ קּ קּ ḭ ︡ ךּ לּךּ טּצּךּ ḭ

︣ כֿ ︡ḭ Ḯ 

ḱ ḭ ṇḭ ṇ ḭ ṇ

2 Ḯ צּ ︣

ḭרּ Ḯ 

ễ / שּ Ṅ ṇ  

Ẋ Ẋ 
 ṇ ︡פּ ḭ ṇ

︡ ḭצּךּ
︣ כֿ צּ Ḯ ḭ צּ תּשּ ךּ

︡ḭ ︣ כֿ
צּ נּ ךּ Ḯ ḭ ể ể
צּ קּ טּ כֿ צּ נּ ףּ ḭ
צּ ︢ ︡  Ḯךּ

 

Ẋ אל Ẋ 
כֿ  ︣צּ טּ Ḯ
ףּ לּ פּךּשּ כֿךּ טּשּ ︣Ḯ ︡ḭ

︣ ḭ ︡ḭ
ךּ ︡ שּ  Ḯךּאל



פֿ  Ṍ ệ ḵṌ 

Ệ אל כֿ ṇ  

 ךּ

 ךּ

 

ṥ Ṧ  
︡ 

 

ṥ Ṧ 
ḭ 

ḱ  
 

 

 

פֿקּ  /   

 1 Ḳ צּ ︣ ḭ ︡
︡ Ḯ ḭỄỆ ︡ צּ ṇ ︡ ︡ Ḯ
פּ ởỘờ ṇ ︣ כֿ ḭ קּ כֿ ḭנּ

︡ Ḯ 

 ỄṌễ Ḳ ︡ צּ ︡ ךּ
צּ פּ ḭ צּ פּ פּ נּ ︡ Ḯ

︡ כֿ טּ ︡ Ḯ 

 Ệ Ṍ Ḳ ︡ ︡ ḭקּךּ
︡ ︡ Ḯ ḭ צּ כֿ ḭנּ

טּצּ ḭ ︡ ךּ ︣Ḯ 

ẑ ּת Ṅ ︡ ךּ ︣Ḯ נּ צּפּ
￼ נּ לּ Ễ פּ ḭ 0.5ṹצּ

︡ Ễ קּףּ ︣ ￼ ḱ ︡ḭ
ךּ ︣Ḯ ḭ1 ︡ḭ

כֿ ︣ וֹ ḭשּ ￼
︣ ︡ ךּ ︣Ḯ 

ệ ṇ  

Ễ

 

ễ

 

Ệ

 

ṥ Ṧ  
 

5

 



פֿ  Ṍ ệ ḵṌ 

 ︡  ךּ

ḱ אל      

 26 ṕ2014 Ṗ 

  

 32  

פֿ  Ṯ ṯ 
ṇ
ṕ10 Ṗ 

ể  

Ễ ḱ קּ  וֹפּ

ḱ צּ ḱ ףּ ḭ צּ ךּ

ךּ ḭ פּ צּ פּ︡ ךּ ךּ ︡ Ḯ 

ḱ ︢ ḭ ︣ פּ קּ כֿלּךּ

ḭ לּ לּ ︡ ︡ Ḯ 

ḱ ︡ ḭ ︣ ︣ כֿ ︡ Ḯ

ễ / שּ Ṅ ṇ  

Ẋ Ẋ 
ḱ צּ ︡ ךּ שּ

ךּ ḭ ︡ ךּ ︣Ḯ 
ḱ ךּ ḭ ךּ
צּ ךּ ḭ
קּ לּ ךּ ︣Ḯ 

ḱ 200 ︣ כֿ צּ ︣Ḯ 
 

Ẋ אל Ẋ 
קּ  צּ שּ ךּ לּךּ
ךּ ︣Ḯ ḭ ︡ ḭ
צּ שּ ךּ פּ ︣Ḯ 



פֿ  Ṍ ệ ḵṌ 

Ệ אל כֿ ṇ  

 ךּ

 ךּ

 

 

 

פֿקּ  /   

ףּ  לּ פּ ︡ ︡
︡ Ḯ פּ וֹ קּ ḭ
נּ כֿ צּ קּ ︡ Ḯ ︡ תּ︣ כֿ ךּ
ḭ פּ ︣ ︡ ︡ Ḯ 

צּ  לּ לּ ︡ Ḯ צּ פּ ḭ קּ
ךּ ︡ ḭצּ ︣ ךּ ךּ ︡ Ḯ

פּ ḭךּ ︡ ךּ ︡ Ḯ 

צּ  ︡ ךּ שּ ךּ ḭ
︡ ︡ Ḯ ḭ ḭ ḭ

קּ ḭצּ קּ צּ ךּ ︣Ḯ 

ệ ṇ  

Ễ

 

ễ

 

Ệ

 

ṥ Ṧ 

ṇ  
  
 

ṥ Ṧ 
צּ לּ לּ  ךּ

ṥ Ṧ 
 

קּ  ךּ



פֿ  Ṍ ệ ḵṌ 

ךּ ḭ ￼ ︡  

ḱ לּ     
אל         

 26 ṕ2014 Ṗ 

 ḭ ḭ ḭ  רּ

 20haḭ 6haḭ 3ha  

פֿ  Ṯ ṯẁ  
ṇ

ṕỈ Ṗ 
Ṯ Ệ ṯẁ  

ṕ11 Ṗ 

ể  

Ễ ḱ קּ  וֹפּ

ḱ צּ Ṅ טּצּ ︡ Ḯ ךּ ︡

ךּ ︡ ḭצּ ︡ ︡ ךּ ︣ כֿ צּ פּ ︣Ḯֿ︡לּכ פּ

ḭ 26 פּ ︡ ︡ ︡ Ḯ 1haּפ ṇ ︡

︡ Ḯ 

ḱ ḭ 29 ︡ ︡ Ḯ וֹ

￼︡ ךּ פּ טּ ḭצּ ︡ שּ ךּ

ḭ טּ וֹ לּ ︡ ךּ ︣Ḯ 

ễ / שּ Ṅ ṇ  

Ẋ Ẋ 
ḱ ךּ ḭֿכ פּ  

קּךּ ︣Ḯ 40ha ︣Ḯ 
ḱ ︣ ḭ

︡ḭ קּךּ ︣Ḯ 
 

Ẋ אל Ẋ 
ḱ 1 ךּ ︣Ḯ 1

︡ṡ Ṣ וֹ
שּ Ḯךּאל 2 פּ ︣Ḯ 
ḱ צּ ḭ￼קּ לּ לּ
קּ ךּ ךּ ṇ שּ ︡ ︣Ḯ ḭ

ṇ ︡ שּפֿ︣ ︡
︡לּכḭֿצּ כֿ ︡
קּ נּ לּ ךּ ︣Ḯ 



פֿ  Ṍ ệ ḵṌ 

Ệ אל כֿ ṇ  

 ךּ

 ךּ

 

ḭצּלּ
צּ ￼  

 

 

פֿקּ  /   

 1 לּ לּ צּ ￼ḭ 1haḭ 10aּפ ṇ ︡
︡ Ḯ פּ לּ ḭ ￼ וֹ וֹךּ
ךּ ḭךּ ︡ ︡ Ḯֿכ ḭ 2

3ha אל כֿ צּ קּ ︡ Ḯֿכ
︡ḭ ṇ ︡ ךּ ︣Ḯ 

 ễ אל ḭ נּ
ךּ קּ ︡ Ḯ ךּ ︡ ךּ כֿ טּ ḭ

︡ ךּ ḭצּ︣ אל פּ
אל ︡ Ḯֿכ ḭ צּ ︡
Ḯ 

 4 ḭ ṡ
לּ  Ṣ ︡ ︡ Ḯ 1 צּ
︡ ךּ ︡ כḭֿצּ ︡ וֹ ךּ ︡

קּךּ ︣Ḯ 

ṥ Ṧ  
פּ ︡ ḵ 

ṥ Ṧ 
וֹ  

ệ ṇ  

Ễ

 

ễ

 

Ệ

 

5

 

ṥ Ṧ 
 

 



פֿ  Ṍ ệ ḵṌ 

  

ḱ אל      

 28 ṕ2016 Ṗ 

 ḭ ṕ ḭ Ṗ 

 50haḭ 28ha  

פֿ  Ṯ ṯ 
︡

ṕ14 Ṗ 
Ṯ Ễḯễ ṯ 

טּ ḭ
ṕ85 Ṗ 

ể  

Ễ ḱ קּ  וֹפּ

ḱ Ḯ קּ קּ וֹפּ ךּ ḭ

Ḯ ḭ

צּ ︡ ךּ ḭקּ ṇ טּ

︢ כֿ פּ ḭ טּ לּ ךּ Ḯ 

ḱ ḭשּ ךּ צּ טּ נּ ︣ כֿ

ḭ 2 ︡ ḭ 28 Ḯ טּ ḭ

ṇ ḭךּ ︡ ךּ︣ ể וֹפּ Ḯ

Ḯ 

ḱ פּ 10ha ︡ Ḯ 

ễ / שּ Ṅ ṇ  

Ẋ Ẋ 

ḱ ḭךּ ︣

ṇ ︡ ︣Ḯ 

ḱ ḭ ḭ

︡ ︣Ḯ 

ḱ ︡ḭ ḱ

︡  Ḯךּ
 

Ẋ אל Ẋ 

ḱ ︣ צּפּ ךּ ︣Ḯ

ḭ צּ קּ ︣Ḯ

ḱ נּ ḭ ︡ ḭ

פּ ︣ כֿ צּ ︣Ḯ ḭ

צּ צּ ︣Ḯ 



פֿ  Ṍ ệ ḵṌ 

Ệ אל כֿ ṇ  

 ךּ

 ךּ

 

ṥ Ṧ 
︡  

ṥ Ṧ 
 

  
 

ḭ

 

 

Ễ

 

ễ

 

Ệ

 

 

פֿקּ  /   

 ḭ ךּ צּ ︡ ךּ︣ ︡ḭ
10ha ︡ ︡ Ḯ ︡ ḱ ︡

︡ Ḯ ︡ תּ︣ קּ ךּ ︡ ḭצּ
ḭצּ ṇ ︣ שּ ḭ

︡ Ḯ 

 
 

29 ︡ṡ Ṣ בֿ ︡ Ḯ35ha
︡ḭ6 ︡ ︡ Ḯּ︡︡פḭ ︡ כֿ

פּפּצּ ︡ Ḯ ḭ ḭ
צּ ḭ פֿ
︢ ︡ Ḯ 

 50ha ︡ḭ ︡ ︡ Ḯ נּ ễ
︡ ︡ Ḯ ḭ

ẑ ︡ḭ ︡ נּ
צּ ḭ 29Ṍ30 2 85 ︡ ︡ Ḯ 

פּ  קּ צּ ︡ ︡ ךּ
︡ Ḯ פּ ḭצּ︣ צּ ︢ כֿ לּכֿ ḭנּ
︡ ︡ Ḯ 

ṥ Ṧ 
 

ṥ Ṧ 
ẑ

 

ệ ṇ  

ẑ צּ
נּ ḭּף אל

ṕ

Ṗ ḭ
ṕ
Ṗ ︡
︡ḭ
︣ Ḯ 



פֿ  Ṍ ệ ḵṌ 

︡ שּ  

ḱ אל       

 26 ṕ2014 Ṗ 

 ṕ ṇ  Ṗפּ

 60Ủḭ 120a  

פֿ  Ṯ 2 ṯ 
ṇ

ṕ6 Ṗ 
Ṯ 3 ṯ 

ṕ2 Ṗ 

ể  

Ễ ḱ קּ  וֹפּ

ḱ Ḯ ︡ ךּ ḭ4צּ Ḯ

כֿ נּ ḭ ︡ḭ Ḯ 

ḱ ךּ פḭּךּ צּ ︡ḭ 26 ṇ

Ḯ 60a ṇ ḭ ṇ ḭ ḭ120a Ḯ 

ḱ ḭ￼וֹ ṇ וֹ צּ

︡ḭ ︡￼ ︡ אל Ḯ 

ḱ ︡ ṇ Ḯ

ḭ ︣ צּ Ḯ ḭקּ

ṇ ︣ כֿ Ḯ ︡ ךּ Ḯ 

ễ / שּ Ṅ ṇ  

Ẋ ḭ Ẋ 

ḱ פּ כֿ קּ ךּ נּ ףּ ḭ

︡ ︡ ︡פּ

︡ ︣Ḯ 

ḱ ḭ ︣ וֹ ḭ

ךּ קּךּ  Ḯךּ
 

Ẋ אל Ẋ 

ḱ ︡ ךּ︡ ︣Ḯ 

ḱ פּ ḭ Ṅ אל

ךּ ︣Ḯֿכ ︡פּ שּ  Ḯךּאל

ḱ ḭ וֹ שּ צּ פּ

נּ וֹ ḭ ḭ ךּ︣

ךּ ︣Ḯ 



פֿ  Ṍ ệ ḵṌ 

Ệ אל כֿ ṇ  

 ךּ

 ךּ

 

ṥ Ṧ 
ṇ  

 

ḭ
 

 

Ễ

 

ễ

 

Ệ

 

 

פֿקּ  /   

 26 ︡ḭ ︡ ︡ ḭ
ṇ ︡ ︡ Ḯ ︢ ︡ ︡ ḭצּ

צּ פּ כֿ צּ קּ ︡ Ḯ 

ḭ︡פּ  ṇḭ ︡ ︡ Ḯ
ḭנּ ṇ 30Ủ ︡ ︡ Ḯ 

 ṇ ︡ ︡ Ḯ3 ︡ḭ
נּ כֿ צּ קּ ︡ Ḯ 60aּפ 120a ︡ḭ 9

︡ ︡ Ḯ 

 ṇ ṇ ṇ ︡ ︡ Ḯ רּ︣︡ ︡ ḭךּ
צּ צּ שּ לּ טּצּ ︡ Ḯ

נּ וֹ ךּ ךּ ︡ Ḯ
︡ḭ ︡ קּךּ ︣Ḯ 

ṥ Ṧ 

 

ṥ Ṧ 
ṇ

 

ệ ṇ  

ṥ Ṧ 
צּ שּ

 

ṥ Ṧ 
 
ṥ Ṧ 

צּ שּ
 



פֿ  Ṍ ệ ḵṌ 

ḵ 

ḱ אל      

 24 ṕ2012 Ṗ 

 ( ḭ(פּ ( )  

  2.5 haḭ  35Ủ 

פֿ  Ṯ 4 ṯ 
 ḱ
ṕỆ Ṗ 

Ṯ 6 ṯ 
 ṇ
ṇỗ ṕ10 Ṗ 

ể  

Ễ ḱ קּ  וֹפּ

 Ḯ ︡ ךּ קּ צּ ḭ שּךּ פּ

Ḯ ḭ אל ḱ ︡ḭ צּ

כֿ צּ קּ כֿ ḭ ︡ ךּ לּךּ אל ḭ

טּ Ḯ ṕ Ṗ ︢ ḭ

ḱ ể ￼ ḭ Ḯ      

ễ / שּ Ṅ ṇ  

Ẋ Ẋ 
 ︡ ḭ ︡ḭ

ṕ Ṗ ךּ שּ ︡ ךּ ︣Ḯ 
 

Ẋ אל Ẋ 
ךּךּ  ḭ

ךּ ︣Ḯּט
︣ ḭ Ḯפּ

כֿ פּ ḭ ךּ צּ נּ כֿ ︡ ךּ ︣ḵ 



פֿ  Ṍ ệ ḵṌ 

Ệ אל כֿ ṇ  

 ךּ

 ךּ

 

 

 

פֿקּ  /   

 ︡ ︡ ḭצּ ṇḭ פּ
שּ Ṅ ︡ ṕể 20ỦẓỄ 60Ủẓ3 100
ỦṖḮ וֹ ︣Ḯ 

 ︡ ךּ ︡ ḭצּ
צּ ḭשּ פֿ נּ ︢ ︡ Ḯ ḭ ךּ צּ
צּוֹ ︡ כֿ קּ וֹפּ ḭ צּ צּ קּ
︣ כֿ ︡ ︡ Ḯ ︡ḭ ︣ כֿ ḭ

︡ ︡ Ḯ צּ ךּ ︡ ḭצּ
צּ קּ פּ ︡ Ḯ 

 ỉ ṕ Ṗ ṕ Ṗ ṕ ḭ ḭ Ṗּצ
צּ ︡ ︡ Ḯ ṕ Ṗ ךּ ḭ
︡ צּ ḭ ︡ḭ ︡ קּ שּ
︡ ךּ ︣Ḯ 

ệ ṇ  

Ễ

 

ễ

 

Ệ

 

5

 

ṥ Ṧ  
︣

Ṅ  

 

ṥ Ṧ  
︡ḭ

︡
 

ṥ Ṧ  
ṕ Ṗ צּ
צּ ︡ ḭצּ

︡ צּ
 

6

 

ḭỄךּ
ḭ

 



פֿ  Ṍ ệ ḵṌ 

צּ  ḭ ךּ ︣ 

ḱ אל      

 25 ṕ2013 Ṗ 

 ṕ Ṗ 

 23  

פֿ  Ṯ 3 ṯ 

ṕ5 Ṗ 

ể  

Ễ ḱ קּ  וֹפּ

 ṕ Ṗ Ḯ נּ ךּ ḭצּ

︡ ךּ כֿ ḭ אל אל Ḯ פּ

ḭ 10 ḭ ḭ ḭ ḭ ḭ Ṅ

Ḯ ḭ Ḯ  

 ḭṡ ︡ Ṣךּ פּךּ ḭ Ḯ ︣

ḭוֹ 8 ︡ḭ Ḯ 

ễ / שּ Ṅ ṇ  

Ẋ Ẋ 
 ︢ ︣Ḯ 

טּצּ ḭ  וֹ
ḭ טּפּ קּ קּ ךּצּ Ḯ 

כֿ  30 ︡ וֹ ḭ  
︣ צּ נּ ךּ ︣Ḯ ḭ 
צּ ḭ ḭ  

ḭךּ קּךּ  ךּ
︣Ḯ 

 

Ẋ אל Ẋ 
 8 פּ ḭצּ︣ 3  

︡ Ḯ צּ ךּ ḭ  
︡ צּ ḭ ︣ ︡￼ ךּ וֹךּ כֿ

︢ ךּ ︣Ḯ 
קּ  ︣ ḭ צּ ︡ ︣Ḯ

קּ ḭלּ פּ צּ ︣ כֿ צּ
פּ ךּ ︣Ḯ 



פֿ  Ṍ ệ ḵṌ 

Ệ אל כֿ ṇ  

 ךּ

 ךּ

 

 

 

פֿקּ  /   

 ︡ ḭ ︡￼ ︡ קּ ︡ ḭצּ
לּ ︢ḭ וֹ

︣ כֿ Ḯ ẑ ḭ 40 ︣ לּ
︡ Ḯ 

 

ẑ ︡ ︡ ḭ ︡ ︣ כֿ Ḯ 

 ︡ ḭ צּ ￼פּךּשּ
︡ ︡ Ḯ צּ ︢ ḭ ךּ

︡ḭ ךּ צּ 1 ￼ ︡ ךּ ︣Ḯ 

צּ  וֹ ︡ḭ ︡ Ḯ פּ
ḭ אל ︢ḭ ︣

קּ וֹפּ ể ︡ Ḯ 

ệ ṇ  

Ễ

 

ễ

 

5

 

︡ 3  
 

︡ צּ  

Ệ

 

ṥ Ṧ 
צּ  
 

ṥ Ṧ 
 צּ

￼פּךּשּ  

 
 

ṥ Ṧ 
 צּ

וֹ  

 
 



פֿ  Ṍ ệ ḵṌ 

ךּ פֿ Ỡ ṇ ︡ḭ 3 ḵ 

ḱ ךּ    פֿ  
אל     

 28 ṕ2016 Ṗ 

 ṕּך  Ṗפֿ

 4,400  

פֿ  Ṯ ṯ 
 

Ṯ ễ ṯ 
ṇ ṇỗ  

ể  

Ễ ḱ קּ  וֹפּ

 ṇ ṇ ︡ ךּ ︡ ḭצּ ḱ ḭ

2007 Ỡ ṇ ︡ḭ צּ ךּ פֿ ḱ ךּ Ḯ

︢ ףּ ︡ḭ ךּ¬ךּ︡ ºפֿ ףּ ︡וֹ ḭךּ

לּךּ צּ שּ קּךּ ︡ Ḯ 

ḭקּ  צּ קּ שּ לּךּ צּ כֿ ︡ Ḯ 

ףּ  ︡ טּ ḭ נּ Ḯ2016

וֹ ḭ ךּ פֿ ︡ ︡ ︡ Ḯ 

 2017 ︣ ךּ צּפֿ ︣ כֿ ḭ2018

ḭ ︡ ךּ כֿ ︣Ḯ 

ễ / שּ Ṅ ṇ  

Ẋֿכ Ẋ 
צּ  ḭ תּ ︣Ḯ

ṡּף אל ḭ שּ
ךּ ḵṢḮפֿ אל ךּ פֿ אל ףּ

︣וֹ צּ ︣Ḯ 
 

Ẋ Ẋ 
 ︡ ḭ ︡ ףּ

קּ ḭלּ ︡ פּ כֿ
︣Ḯ ḭּך פֿ ṇ ︡ ḭ

קּךּ ︣Ḯ 
Ṯ ︣ ṇ ṯ 
ךּ  קּ צּ ḭ ︣ כֿ
צּ ךּ ︣Ḯ ︣ טּצּ ḭ

צּ קּךּ ךּ ךּ ︣Ḯ 



פֿ  Ṍ ệ ḵṌ 

Ệ אל כֿ ṇ  

 ךּ

 ךּ

 

ךּ

ḭּף
שּ צּ קּ ︡ Ḯ 

 

 

פֿקּ  /   

ךּ  פֿ צּ ￼קּ שּקּ ︡ Ḯ
ףּ ӵ ךּךּ︡ פֿ וֹ ḵӶ לּךּ
ךּ ︡ Ḯ ḭקּ ṇ ṇ ӵצּ ךּ

לּ טּצּ ḵӶ נּ שּ ︣Ḯ 

כֿ  ḭ
︡ ︡ Ḯ ףּ ךּ קּ

︡ Ḯ 

 2017 ךּ פֿ ︡ Ḯ
צּ ︡ ︣ ḭ ︣

︣ ︡ ︡ Ḯ 
ḭ2018︡פּ︡ ṇ צּ ḮỄ

ḭאל פּךּ וֹ
ḭךּ נּ ךּ ︣Ḯ 

ṥ Ṧ 

︡ ︡ Ḯ 

ệ ṇ  

Ễ

 

ễ

 ṥ Ṧ 
צּ ḭ￼קּ

︡ ︡ Ḯ 
 

U

 

ṥ Ṧ 
2 וֹ

צּ Ḯ 

Ḯ
Ḯ 



פֿ  Ṍ ệ ḵṌ 

ṇ ︡ וֹ︣ ḭּךּ︡ךּף שּ  

ḱ אל      

 25 ṕ2013 Ṗ 

 ṕ ḱ  Ṗפּ

 30a  40a  

פֿ  Ṯ 3 ṯ 
  
ṕ3 Ṗ 
Ṯ 5 ṯ 
  
ṕ17 Ṗ 

ể  

Ễ ḱ קּ  וֹפּ

ḱ Ḯ צּ פּ ︡ ḭ ︣ פּ

Ḯ ḭ ḭ

11 Ḯ וֹףּ קּ לּ Ḯ 

ḱ ḭṡּךּ︡ךּף שּ Ṣ פּ ךּ

ḭאל 1 ḭ 25 4

קּ תּ Ḯ ṡ ṇ

︡ וֹ︣ Ṣ ḱ Ḯ 

ễ / שּ Ṅ ṇ  

Ẋ Ẋ 
 ︡ḭ ︡ Ḯ ḭ

︢ ḭ ḭ
︡ ךּ ︣Ḯ ḭ צּ
︡ḭ

︡ ṡּךּ︡ךּף שּ Ṣ ךּ ךּ ︣Ḯ 
 

Ẋ אל Ẋ 
טּ  ṇ ṇ אל

ךּ ︡ Ḯ וֹךּ Ḯ
ḭ ḭפּ ḭ ḭ ḭ

Ṅ צּ נּ ךּ ︣Ḯ ךּלּ
ṡ Ṣ ￼ כֿשּךּ

צּ ךּ ︣Ḯ 


